

藤中保護者と教職員の会だより

スローガン

『気持ちでつなごう藤ヶ岡』

発行 2022年6月8日
藤ヶ岡中学校保護者と教職員の会

5/27☔、5/31☔、6/1☀ 第61回体育祭開催 藤中魂炸裂

体育祭観戦のご協力ありがとうございました。

市のガイドラインに沿った観戦人数だったため、今回は3年生の保護者のみとなりましたが、YouTubeでのライブ配信がありました。そして6/3(金)に学校メールでお知らせがあったとおり再配信しています。6/15までの限定配信となっていますので、ぜひ親子で再観戦してみたいかがでしょうか。七炎闘志を Check it out!

●各委員会よりご報告 ~6/2(木) 第2回実行委員会にて~●

広報委員会

▼体育祭予行、本番の撮影にご協力ありがとうございました!体育祭特集をお楽しみに!

▼6/29(水)『藤ヶ岡』168号 毎年人気の教職員紹介号を発行予定。

校外委員会

▼5/9(月)近隣の方へ「体育祭のお知らせ」のポスティング

6/1(火) 体育祭当日の受付業務
3年保護者のみ前半・後半入れ替え制

▼7月 村岡地区青少協パトロール

学年委員会

3年生向けの制服リサイクル開催決定!!!

7/4(月)進路説明会の後に制服リサイクル販売をいたします。受験期に寸足らずの制服を回避するため、今のうちに確保してください。いろいろなサイズを各種豊富に取り揃えてお待ちしております。



本部より重要なお知らせ

来年度の役員・委員を早めに募集します。今年度の役員に3年生保護者が多いのでスムーズな引き継ぎを行うためにご承知おきください。

おやじの会 VS 雑草 ~体育祭に負けないくらいの熱い闘いがここにも~

6/4(土)晴天の下で校長先生、教頭先生、先生方、保護者ボランティアのご協力もあり、大量の雑草を刈ることができました。

思いの外、雑草が多すぎて根こそぎ取り去ることが出来なかったのが心残りです。



これからまだまだ雑草との闘いは続きますので、次回開催時には是非ご参加ください。

お声掛けください

OB・OGの参加も大募集!